

Exkursion in den Oberharz zur Wiege des Erzbergbaus

21.09.2017



Bergbautradition: Dies ist Name und Inhalt dieses Vereins, dessen Mitglieder jetzt auf Tour gingen. 20 Teilnehmer besichtigten unter Führung von Fritz Dittmar (l.) Erzbergwerke im Oberharz. Zunächst ging die Reise zur Grube St. Andreasberg, die Weltkulturerbe ist und als einer der bedeutendsten Montandenk-mäler Europas gilt. Weiter führte der Weg der Gruppe zum Lehrbergwerk „Roter Bär“, wo auch Grubenfahrten auf dem Programm standen. Die Gruppe sah sogar Stollen aus dem 16. Jahrhundert. Der Abend klang aus mit einem gemütlichen Beisammensein. Einige Teil-nehmer fuhren auch mit der historischen Brocken-Bahn.